

Ressort: Gesundheit

Ärzte kündigen Widerstand gegen Tarifeinheit an

Berlin, 01.06.2014, 08:58 Uhr

GDN - Die Ärzte kündigen Widerstand gegen die Pläne der Bundesregierung, die so genannte Tarifeinheit durchzusetzen, an. Dabei geht es um die Regelung, dass pro Betrieb, in diesem Fall Klinik, nur ein Tarifvertrag gelten kann, berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus".

"Die Ärzte werden sich nicht unter das Tarifkommando einer fremden Gewerkschaft begeben", drohte Ärztepräsident Frank Ulrich Montgomery im "Focus". Niemand solle glauben, "dass sich die Krankenhausärzte wieder in einen Tarifknast sperren lassen". Auch der Vorsitzende der Ärzte-Gewerkschaft Marburger Bund, Rudolf Henke, kündigte im "Focus" Widerstand an: "Wir werden nicht kampflös hinnehmen, wenn man unsere gewerkschaftliche Existenz angreift." Die Zeit der "Machtkartelle in der Tarifpolitik" sei vorbei. Welche Kampfmaßnahmen er meint, ließ Henke offen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35492/aerzte-kuendigen-widerstand-gegen-tarifeinheit-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com